

【保護者記述への対応等】

○子どもの事にすぐ相談にのってくださるので、安心して預ける事ができます。

○毎日、学校に行くのを楽しみにしています。

○いつもありがとうございます。子供たちを温かく見守っていただき感謝しています。今後ともよろしくをお願いします。

○今の三瓶小学校とても良いです(^O^)

○日々温かなご指導を頂きましてありがとうございます。子どもが三瓶小学校に生き生きと通う姿を見る事ができ、校長先生始め先生方に心より感謝いたしております。今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

○日頃らご指導ありがとうございます。

○今後とも子供達の成長のためにご指導よろしくお願ひします。

・災害が起きた時、避難場所に保護者が子供を迎えに行く際の確認事項などあれば教えて頂きたいです。

→ 今年度、予定していた引き渡し訓練が諸事情で実施できていなかった点を反省し、次年度以降、年度の早い時期に実施することを検討しております。

・学習発表会は、平日ではなく土曜日か日曜日に行なっていただく方が参加しやすかったです。

→ 児童の更なる表現力の向上、発信（発表）対象の広がりをねらって、休みの日の開催を含め、充実する開催方法について検討したいと考えています。

・PCの使い方に関して、もう少し指導が必要に思うことがあります。どこまでの使用がOKなのか、具体的に示していただくと家庭でも声かけがしやすいです。

・ゲーム・ネットとの付き合い方も心配です。家庭の教育力が1番必要だと思いますが、10時まで遊びに行かないという学校のきまりに、（ゲーム上でもつながらない）が加われば、抑止力になる子供がいたり、他の家庭とも協力しやすかったりするようになります。

→ 児童のICT活用能力の向上と並行して、ネットモラル等の学習について、その重要性を十分認識し、具体的な児童の姿を指導の到達目標として設定するなどして進めています。自分の生活を振り返らせ、生かせるような指導を更に工夫してまいりますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

・なかなか学習習慣が身に付きません。最低限の学習時間も示していただき、それに見合った宿題量をお願いしたいです。

・学習が身についてない。

→ 宿題については、授業との関連等を考慮して、各学級の実態に応じた取組を進めています。また、「家庭での学習習慣の定着」にもねらいを置いて継続して指導しております。ご家庭でも、家庭学習時間の確保をお子さんと相談するなどしてみてください。適切な分量については、子供たちの生活リズム、学校行事等、様々な要素を考慮しながら調節・決定していけるよう努めています。

・黙食は子供にとってメリットがないので黙食緩和を検討していただきたい。

→ 黙食の件含め、新型コロナウイルス対応については、国、県（教委）、市（教委）からの指針等に則って対応を進めてはいますが、多様な考えを尊重しながら、子供の安心感・心身の安定が最も優先すべき点であるとの認識でおります。加えて、教室内での十分なスペースの確保が難しい本校事情もご理解いただきますようお願いいたします。

- 警報等が出た時の対応を、もう少し考えて頂けたらと思います。自宅待機の後、登校した日があったと思います。警報が出ていてもその日は普段通り登校出来た、もしくはそのままお休みでも良かったのではないかと思います。たまたま仕事が休みだったから対応出来ましたが、家庭によったら対応が難しかった方もいたのではないのでしょうか。小学校・中学校で合わせれる場合は、合わせた対応だと兄弟がいる家庭は助かると思います。

→ 警報発令時の対応については、年度当初に示した文書（ホームページにもあり）の通りとなっております。様々な状況を鑑み、子供の安全の確保、教育機会の確保を考慮しながら対応を決定してまいります。

→ 自宅待機後の指示については、既存の方法に加え、児童用タブレットなど、あらゆる手段の確保について検討し、スムーズな連絡の実現を常に目指します。合わせて、ご家庭でも、非常変災時のお子さんとの連絡方法について、平日頃より意思の疎通を図っていただくようお願いいたします。

なお、自転車通学生徒のいる中学校と、対応が異なる場合もあり得ることを御理解ください。